



CULTURA ■ CONTINUIDAD

La Fundación de la Caja pone el acento para 2012 en artes plásticas y el Coro de Niños

■ El nuevo patronato aprueba el plan de actuación para el próximo año ■ Nombra vicepresidentes a los alcaldes de Salamanca y Soria

B.F.O.

La Fundación Caja Duero optó ayer por tres ejes de actuación para 2012: el Coro de Niños, los talleres de artes plásticas y la divulgación de la colección pictórica de Zacarías González.

La Fundación asegura así la continuidad de los talleres de artes plásticas —que irán dirigidos a cuatro grupos niños y a otros cuatro grupos de adolescentes y mayores— y que “toman el testigo de la tradición de enseñanzas artísticas y musicales a la que históricamente ha estado vinculada la Escuela de San Eloy a lo largo de sus más de dos siglos de historia”, según indica la entidad. En el Coro de Niños se prevé contar con 80 inscritos en dos grupos (de 6 a 8 años y de 9 a 14 años) que tendrán ensayos semanales y conciertos de Navidad, primavera y fin de curso.

El nuevo patronato de la Fundación Caja Duero queda compuesto por Evaristo del Canto como presidente y los alcaldes de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco, y Soria, Carlos Martínez, como vicepresidentes. Además, son patronos José María de la Vega (director general de Caja Duero-España), Antonio Sánchez Puerto (director de la Obra Social de la Caja), Javier Iglesias (presidente de la Diputación), Juan Antonio Martín Mesonero (por la patronal Confaes), Vicente de la Peña (designado por la Cámara de Comercio), Pilar Fernández Labrador y Julio López Revuelta (designados por el Ayuntamiento), Ángel Galindo (rector de la Pontificia), Emilio Pérez (CCOO), Agustín Prieto (UGT); Noemí Domínguez (Universidad de Salamanca) y un miembro del consejo de la Caja que aún no sido elegido.



El rector de la Pontificia, Ángel Galindo, llegando a la reunión./ BARROSO

El consejo se reunirá el 24-N

El consejo de administración de Caja Duero-España se reunirá el próximo 24 de noviembre para analizar, con un informe jurídico y laboral sobre la mesa, la posibilidad de revocar a Francisco Fernández, ex alcalde de León, la prejubilación de 520.000 euros que cobró en agosto al dejar de ser empleado de la Caja. Esta petición fue unánime en

el consejo celebrado el pasado 27 de octubre. Algunos consejeros tildaron de “ilegal” e “inmoral” esta prejubilación millonaria mientras la dirección de la Caja defendió que era la mejor opción frente a su reincorporación a Duero-España como director de área después de haber estado ocho años en situación de excedencia por su trabajo político.